

# Olivier Kleiser Jean-Michel Warin

## De Paris à Saint-Rémy-de-Provence, itinéraire d'un couple de passionnés...

Ils sont inséparables, en couple depuis plus de trente ans. L'esprit en ébullition, ne se satisfaisant jamais du statu quo, ils n'ont de cesse d'innover, de bousculer l'ordre établi, de sortir des sentiers battus. Passionnés d'art bien entendu, et depuis toujours, ils ont créé voici plus de dix ans la galerie Point Rouge. Vous les avez peut-être rencontrés dans le XIème arrondissement de Paris, rue du Dahomey. Mais depuis un peu plus d'un an, ces entrepreneurs infatigables ont posé leurs valises à Saint-Rémy de Provence. La Provence, c'est leur terre d'élection, une région qu'ils affectionnent tout particulièrement, et qui leur réussit bien. Ces intrépides, qui ont vécu de nombreuses années aux Etats-Unis, se sont embarqués avec leur vista coutumière dans une aventure qui en aurait effrayé plus d'un... Olivier Kleiser et Jean-Michel Warin, aidés d'amis fidèles ont rénové une maison de trois étages dans le centre ville de Saint-Rémy, mettant la main à la pâte, tour à tour plombiers, électriciens, maçons, carreleurs... En quelques mois, ils ont atteint leur but : créer une galerie d'art ambitieuse, capable de fédérer autour d'elle un public aussi large que possible, et qui puisse être dans le même temps un lieu de vie à même d'accueillir des collectionneurs et amateurs de passage. Plusieurs chambres sont ainsi disponibles à la location, dès cet été. Olivier et Jean-Michel ont eu en outre l'excellente idée de proposer à leurs artistes de décorer l'intérieur de cet espace pour le moins atypique. Et vous savez quoi ? Depuis qu'ils se sont installés, la galerie ne désemplit pas. Des touristes bien sûr, et puis des curieux, de simples quidams. Mais aussi de nombreux collectionneurs, français et étrangers. Séduits pour la majorité par l'éclectisme des expositions présentées, la qualité des œuvres, la scénographie, l'ambiance chaleureuse. Autour des deux compères s'est agrégée une équipe d'artistes de talent, dont les noms vous sont sûrement familiers si vous lisez régulièrement Miroir de l'Art : Roland Devolder, Nicolas Canu, Lucie Geffré, Clarisse Griffon de Bellay, Anne Bothuon, Jérôme Delépine, Jean-Pierre Ruel, Roland Vantusso, Marie Morel, Véronique Pastor, Chantal Cheuva, et quelques autres non moins intéressants. Par ailleurs collectionneurs de la peinture d'Adrienne Jouclard (1882-1972), Olivier et Jean-Michel ont divers projets susceptibles de mettre davantage en lumière cette artiste un peu oubliée aujourd'hui. Bref, ce sont des gens passionnants. Passez donc les voir de notre part !

Point Rouge Gallery,  
Saint-Rémy-de-Provence (13)